



## Informationen Einwohnergemeindeversammlung vom 22. November 2021

### WC Bahnhof

Die Sanierung der WC-Anlage am Bahnhof ist grossmehrheitlich beendet und das WC ist betriebsbereit. Es fehlt noch die Inbetriebnahme der Videoüberwachung. Die WC Anlage ist täglich von 06.00 Uhr bis 22.00 Uhr offen. In den Nachtstunden ist das WC geschlossen.



### Sanierung Holzbrücke und Paul-Fischer-Brücke



Die Arbeiten zur Sanierung der Holzbrücke können in den kommenden Wochen abgeschlossen werden. Ebenfalls geht die Sanierung der Paul-Fischer-Brücke zu Ende. Die Brücken werden noch vor Weihnachten für den Fussgängerverkehr geöffnet. Im neuen Jahr erfolgen noch einzelne Abschlussarbeiten. Die Einweihungsfeier für Holzbrücke und Paul-Fischer-Brücke findet am 30. April 2022 statt und wird gemeinsam mit der Gemeinde Wettingen organisiert.

### Akten- und Amtsübergabe zwischen Schulpflege und Gemeinderat

Aufgrund der Abstimmung über die „Neuen Führungsstrukturen an Aargauer Volksschulen“ im Herbst 2020 endet nach 186 Jahren nun per Ende Jahr die Ära der Schulpflegen im Kanton Aargau. Eine interne Arbeitsgruppe hat die notwendigen Schritte aufgegleist und die rechtlichen Grundlagen erarbeitet. Die Aufgaben, Verantwortungen und Kompetenzen für eine Zukunft ohne Schulpflege sind geklärt und in einem Kompetenz- und Delegationsreglement verankert. Am 9. November 2021 hat die offizielle Amts- und Aktenübergabe zwischen der Schulpflege Neuenhof und dem Gemeinderat stattgefunden. Somit ist die Schulpflege frühzeitig von ihrem Amt und sämtlichen Verpflichtungen entbunden.

Der Gemeinderat hat die Schulpflege anlässlich der Einwohnergemeindeversammlung vom 22. November 2021 offiziell verabschiedet. Er dankt der Schulpflege Neuenhof für die stets gute Zusammenarbeit und den unermüdlichen Einsatz zu Gunsten der Schule Neuenhof und den Schülerinnen und Schülern – ganz nach dem Motto: „Dem Kinde verpflichtet“.



## **Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23. November 2021**

Die Ortsbürgergemeindeversammlung vom 23. November 2021 konnte – unter Einhaltung des Schutzkonzepts – durchgeführt werden. Trotz der aktuellen Situation fanden 30 Ortsbürgerinnen und Ortsbürger den Weg in die Aula Neuenhof.

Das Protokoll der letzten Versammlung sowie das Budget 2022 wurden vom Souverän einstimmig genehmigt. Weiter standen die Wahlen der Mitglieder der Finanzkommissionen sowie der beiden Stimmzähler für die kommende Amtsperiode 2022/2025 sowie ein Kreditantrag für den Studienauftrag für die Entwicklung „Härdli“ auf der Traktandenliste.

Frau Nadia Voser, als Mitglied der Finanzkommission der Ortsbürgergemeinde, und Frau Vreni Trinkler, als Stimmzählerin der Ortsbürgergemeinde, wurden für die kommende Amtsperiode 2022/2025 einstimmig wiedergewählt. Die beiden Vakanzen in der Finanzkommission und auch die Vakanz eines weiteren Stimmzählers konnten noch nicht wieder besetzt werden, da sich anlässlich der Versammlung keine stimmberechtigte Person für die freien Ämter zur Verfügung stellte. Interessierte Ortsbürgerinnen und Ortsbürger können sich hier bei der Gemeindekanzlei Neuenhof melden.

Nach ausführlichen Erläuterungen und Detailinformationen zum Kreditantrag Entwicklung „Härdli“ eröffnete Gemeindeammann Martin Uebelhart die Diskussion über das Traktandum. Es wurden einige Voten vorgetragen sowie diverse Fragen gestellt, welche während der Versammlung beantwortet wurden. Schliesslich wurde der Kreditantrag mit 16 Ja-Stimmen gegen 7 Nein-Stimmen angenommen.

Weiter wurden die wichtigsten Termine für das Jahr 2022 bekanntgegeben und es erfolgten diverse Verabschiedungen von austretenden Behörden- und Kommissionsmitgliedern per Ende Jahr. Gleichzeitig nutzte Herr Gemeindeammann Martin Uebelhart die Gelegenheit, den Ortsbürgerinnen und Ortsbürgern eine besinnliche Adventszeit und beste Gesundheit zu wünschen. Die Ortsbürgergemeindeversammlung konnte um 21.10 Uhr geschlossen werden. Im Anschluss an die Versammlung konnte aufgrund der aktuellen Situation leider kein Nachessen stattfinden.

Die Beschlüsse – mit Ausnahme des Traktandum 3, Kreditgenehmigung Entwicklung „Härdli“ – sind rechtskräftig und unterstehen nicht dem fakultativen Referendum. Da der Beschluss über die Kreditgenehmigung Entwicklung „Härdli“ mit weniger als 25 Stimmen gefasst wurde, untersteht dieses Geschäft dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist läuft am Montag, 3. Januar 2022, ab.

## **Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung – Personalinformation**

Infolge einer Personalinformation schliessen die Türen der Gemeindeverwaltung am Donnerstag, 9. Dezember 2021, bereits um 16.00 Uhr. Wir bitten Sie um Verständnis.

## Chlauseinzug – etwas anders als gewohnt

Am 1. Adventsonntag fand der traditionelle Chlauseinzug statt. Nachdem dieser im Dezember 2020 infolge der Covid-19-Pandemie abgesagt werden musste, konnte er dieses Jahr in einem etwas anderen Rahmen als üblich durchgeführt werden. Die Eltern kamen mit ihren Kindern direkt auf den Schulhausplatz und sangen für den Samichlaus tolle Lieder. Der Samichlaus wandte sich mit einer kleinen Rede an die Kinder und zum Schluss bekam jedes Kind ein liebevoll zusammengestelltes „Chlausäckli“. Der Anlass war von der Chlausgesellschaft Neuenhof, in enger Zusammenarbeit mit der Schule, organisiert. Für die musikalische Umrahmung sorgte eine Lehrerbänd. Der leichte Schneeregen sorgte für vorweihnachtliche Stimmung.



5432 Neuenhof, 29. November 2021

Gemeinderat Neuenhof